
Ortsbeirat Massenheim vom 05.12.2018  - Seite 72 - 

 
 
 
 
 

B E S C H L U S S P R O T O K O L L 
 

zur 17. öffentlichen Sitzung 

des Ortsbeirates für den Stadtteil Massenheim 
 
 

 
 
 
 
Sitzungstag : 05.12.2018 
 
Sitzungsort : Katholischer Pfarrsaal, Harheimer Weg  
 
Sitzungsdauer : Beginn: 19:00 Uhr – Ende: 19:24 Uhr 
 
Unterbrechungen : - keine -  
 
 
 
Die Mitglieder des Ortsbeirates für den Stadtteil Massenheim waren durch Einladung vom 
22.11.2018 - unter Angabe der zu behandelnden Tagesordnungspunkte - einberufen 
worden. 
 
Einwände gegen die ordnungsgemäße Ladung wurden nicht erhoben. 
 
Sitzungsort, Sitzungstag, Sitzungsbeginn sowie die Tagesordnung wurden im amtlichen  
Bekanntmachungsorgan der Stadt Bad Vilbel am 29.11.2018 veröffentlicht. 
 
Der Ortsbeirat Massenheim war nach der Anzahl der erschienenen Mitglieder beschlussfähig 
(s. Anwesenheitsliste Seite 73). 
 
 
Über sämtliche Tagesordnungspunkte wurde in öffentlicher Sitzung verhandelt. 
 
Für diese Sitzung des Ortsbeirates für den Stadtteil Massenheim enthalten die Seiten 72 bis 
75 Beratungsergebnisse und Beschlüsse. 
 
 
 
 
Irene Utter Kai Böckel 
Ortsvorsteherin Schriftführer 
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A n w e s e n h e i t s l i s t e : Mitgliederzahl: 9 
 
          Fraktionsstärke: 
 
a) stimmberechtigt: 
 
 
CDU          5 Mitglieder 
 
Böckel, Kai - Schriftführer -  
Kiessl, Brigitte  
Schulz, Joachim - stellv. Vors. -  
Utter, Irene - Ortsvorsteherin 
Utter, Tobias  
 
SPD          3 Mitglieder 
 
Hielscher, Annette  
Dr. Hielscher, Bernd  
Kühl, Alexander  
 
GRÜNE         1 Mitglied 
 
Paul, Peter  
 

 
 
b) nicht stimmberechtigt: 
 
vom Magistrat:    Bgm. Dr. Stöhr, Thomas (CDU) 
 
von der Stadtverordnetenversammlung: Stv. Barakat, Saadallah (CDU) 
 
von der Verwaltung:    ./. 
 
Schriftführer:     OBM Böckel, Kai (CDU) 
 

 
c) es fehlten: 
 
 
Presse:              ./. Zuhörer: 13 
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TAGESORDNUNG 

 
 
 

1. Mitteilungen  
a) der Ortsvorsteherin  
b) des Magistrats 

  

 
 
 

2. Verleihung der Ehrennadel der Stadt Bad Vilbel in Bronze an 
Frau Ricarda Grimm 

  

 
 
 

3. Antrag der SPD-Fraktion vom 20.11.2018 - 24/18 
betr. Reparatur des Straßenbelags in der Verlängerung der  
        Straße Im Mühlengrund 

  

 
 
 

4. Gemeinsamer Antrag der CDU- und SPD-Fraktion sowie Fraktion 
Bündnis 90/Die GRÜNEN vom 20.11.2018 - 07/18 
betr. Zuschüsse zur Förderung der Massenheimer Vereine  
        für die Jahre 2019/20 aus dem Massenheimer Waldgeld 

  

 

 
 
Ende der Tagesordnung 
 
 
 
TOP 1. Mitteilungen  

a) der Ortsvorsteherin  
b) des Magistrats 

 
 
zu a) Die Mitteilungen der Ortsvorsteherin sind dem Protokoll als Anlage 1 beigefügt. 
 
 
zu b) - keine - 
 
 
 
TOP 2. Verleihung der Ehrennadel der Stadt Bad Vilbel in Bronze an Frau Ricarda 

Grimm 
 
 
Herr Bürgermeister Dr. Stöhr würdigte in seiner Rede Frau Ricarda Grimm für ihr 
kommunalpolitisches ehrenamtliches Wirken und verlieh ihr die Ehrennadel der Stadt Bad 
Vilbel in Bronze. 
 
 
 
TOP 3. Antrag der SPD-Fraktion vom 20.11.2018 - 24/18 

betr. Reparatur des Straßenbelags in der Verlängerung der Straße Im  
                         Mühlengrund (Anlage 2 OP) 
 
 
Der Antrag wurde – e i n s t i m m i g – (9) angenommen. 
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TOP 4. Gemeinsamer Antrag der CDU- und SPD-Fraktion sowie Fraktion Bündnis 

90/Die GRÜNEN vom 20.11.2018 - 07/18 
betr. Zuschüsse zur Förderung der Massenheimer Vereine für die Jahre  
         2019/20 aus dem Massenheimer Waldgeld (Anlage 3 OP) 

 
 
Der Antrag wurde – e i n s t i m m i g – (9) angenommen. 
 
 



 
 

 

 
Irene Utter 
An der Au 30 
61118 Bad Vilbel 

Telefon: 06101 4992260 
Fax:       06101 4992263 
E-Mail:   irene.utter@t-online.de 

     

Mitteilungen der Ortsvorsteherin zur Sitzung des Ortsbeirates  
Massenheim am 05. Dezember 2018 
 

1. Beschilderung Parkstreifen entlang der Wohnbebauung 
Homburger Straße „Nur PKW“ 
Die Beschilderung ist angebracht. Es stehen dort noch 
gelegentlich einige Anhänger. Es wird aber regelmäßig 
konntrolliert und ich gehe davon aus, dass das aufhört, wenn 
die Strafzettel verschickt sind. 
 
 
 
 
  
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

2. Historische Leuchten und neue Laternenmasten 
Die neue historische Laterne in der Breiten Straße in Höhe Hausnummer 5 soll 
heute gesetzt werden, die defekte Laterne am Ende der Breiten Straße ist 
ausgetauscht. Bei den noch fehlenden neuen Masten am Sportlerheim und 
dem darüber liegenden Weg hat die OVAG jetzt mitgeteilt, dass in diesem Jahr 
nur noch die vorbereitenden Arbeiten ausgeführt werden können.  
 

3. Pflanzbeete im vorderen Teil der Homburger Straße und 
Apfelkreisel 
Die Beete wurden durch Herrn Bangert gepflegt, aber noch 
nicht umgestaltet. Ich habe ihn leider noch nicht erreicht, frage 
aber nach. 
Die Buchsbäume am Apfelkreisel wurden gestern durch 
Maigrün ersetzt.  
  
 
 

 
4.Friedhof 
Die erste der beiden großen Zypressen wurde gefällt und durch 
eine immergrüne Säulenzypresse ersetzt. Dabei wurde vom 
Friedhofsamt auch die alte Trauerhalle gesäubert. Die zweite 
Zypresse soll im Frühjahr ersetzt werden. 
 

 
5. Baumpflanzung Wiese „An der Bleiche“ 
Der Ortsbeirat hat drei Bäume auf der Wiese An der Bleiche 
gepflanzt. Die Pflanz-Aktion fand in Abstimmung mit der Feu-
erwehr statt. Herzlichen Dank an das Friedhofsamt, das für 
uns mit einem Bagger die Löcher ausgehoben hat. Das war 



 

bereits die dritte Pflanz-Aktion des Massenheimer Ortsbeirats. Weitere sind nicht ausgeschlossen. 
 
6. Mobile Geschwindigkeitsanzeige 
Die mobile Geschwindigkeitsanzeige ist umgezogen und steht jetzt am Weißen Stein in Höhe 
Hausnr. 5 (an der Bushaltestelle). Wie vereinbart, kommt sie im Februar zur Vergleichsmessung 
wieder in die Mühlstraße in Höhe der Kita. 
 
7. Ortstermin Zeppelinstraße 
Laut unserem Beschluss haben Mitglieder des Ortsbeirates an 
einer kleinen Verkehrsschau zusammen mit Polizei und Stra-
ßenverkehrsbehörde teilgenommen. Dabei haben wir uns im 
Bereich Homburger Straße / Am Stock die Fahrradwegeführung 
angesehen. Eine sinnvolle Möglichkeit zur Verbesserung haben 
wir dabei nicht gefunden. Es wird aber geprüft werden, ob ein 
Zebrastreifen in Höhe der Einmündung Am Stock benötigt wird, 
weil der Fußgängerverkehr zur Fa. Lammé zu Schichtwechseln 
doch erheblich ist. 
 
 
Massenheim, 05.12.2018 
Irene Utter 
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